



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VozenRed.com

18/04/2023

LEGISLATIVO



## Santiago Creel arropó a Alejandra del Moral a dos semanas del inicio de la campaña y defendió su experiencia.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, acudió a Ecatepec a un acto de campaña de Alejandra del Moral, candidata de la coalición Va por Estado de México, donde afirmó que se quiere a un perfil con experiencia y no a una persona “que le venga a cobrar a su gente el diezmo”, en referenci a la candidata morenista, Delfina Gómez.

<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=332200>